

Pekín acusa a agentes norteamericanos y nacionalistas de sabotaje al avión de Bandung

Tenía noticias de un posible atentado

LONDRES.—El ministro de Asuntos Exteriores de la China roja, en una declaración difundida por la emisora de Pekín, dice con respecto al accidente de aviación en que encontraron la muerte los miembros de la delegación comunista china que se dirigían a Bandung, que se trata de «un asesinato deliberadamente preparado por agentes de organizaciones secretas de Estados Unidos y de Chan Kai Chek».

La radio roja agrega en su emisión: «El Gobierno de la República Popular de China se enteró de que agentes de organizaciones secretas de Estados Unidos y de Chan Kai Chek estaban tramando una acción para llevar a cabo una conspiración de asesinato sobre los miembros de la Delegación china, presidida por el primer ministro Chu En Lai, y sabotear con ello la conferencia afroasiática.» «A las nueve horas y treinta minutos del día 10 de abril—agrega la emisora—el ministerio chino de Asuntos Exteriores informó al encargado de Negocios británico en Pekín sobre esto y solicitó que llamara la atención de las autoridades británicas en Hong Kong para que tomaran todas las medidas necesarias para garantizar la seguridad de los miembros de la Delegación china y sus corresponsales. El accidente aéreo del 11 de abril—termina la emisora roja—justifica plenamente las advertencias del Gobierno de la República Popular de China».

La emisora comunista, por su cuenta, transmitió esta coletilla final a la declaración oficial: «Pedimos que el Gobierno inglés y las autoridades inglesas de Hong Kong realicen una investigación de este incidente y arresten y castiguen, de acuerdo con la ley, a los agentes secretos que tomaron parte en este siniestro complot.» EFE.

Mueren los dos esposos en el espacio de una hora

La viuda sufrió un síncope cuando ponían el cadáver de su marido en el ataúd

LAS PALMAS.—Un matrimonio ha fallecido de muerte natural en el espacio de una hora. El, Vicente Cordero Suárez, de sesenta y cinco años de edad, murió anoche, y cuando se efectuaba el traslado del cadáver al ataúd desde el lecho, dejó de existir su esposa, Carmen López Santana, de sesenta y tres años, la cual, en tal momento de natural angustia se abrazó al cadáver de su esposo y dijo: «¡Quisiera irme contigo!». Los familiares, respetando el emotivo instante, dejaron transcurrir unos minutos, y cuando se dispusieron a separarla se dieron cuenta de que también había fallecido ella. El dictamen facultativo atribuye la muerte a un síncope cardíaco. En la tarde de ayer se ha verificado el entierro del matrimonio.—(Cifra)

Se ha hundido el pesquero "Montenegro 17"

La tripulación está a salvo

CADIZ.—El vapor pesquero «Montenegro 17» se ha hundido frente a las costas del Marruecos francés cuando se dedicaba a las faenas de pesca en unión de su pareja «Montenegro 16», sin que hasta ahora se conozcan detalles. Sólo se sabe que todos los tripulantes han sido salvados por el «Montenegro 16», que los recogió a bordo y los trae a Cádiz, donde ambos tienen su base. El barco desplazaba unas 85 toneladas y pertenecía a la matrícula de Vigo, siendo propiedad del armador Vicente Barreiro, uno de cuyos hijos es el patrón del buque hundido. Se espera que los naufragos lleguen a Cádiz a primera hora de hoy. En la última comunicación la radio marítima costera decía que el «Montenegro 16» navegaba muy cerca de Cabo Espartel, a la vista de la costa.—(Cifra)

LA SITUACION INTERNACIONAL

Se espera que España sea uno de los primeros países de Europa que disponga de la nueva vacuna contra la poliomiélitis

A alguno tal vez le extrañe que traigamos ese asunto a esta sección, acostumbrado a leer en ella cuestiones bélicas. Pero hay motivo para ello habida cuenta de que la cuestión propuesta en el titular se refiere al mundo entero. Bien «internacional» es la salud de la humanidad. Empecemos por un telegrama recibido de Michigán (Estados Unidos) que dice así:

«La vacuna Salk contra la poliomiélitis es eficaz en 80 a 90 por 100 de los casos, informa el doctor Thomas Francis al dar a conocer su esperado estudio sobre el ensayo en masa realizado la pasada primavera, sobre un millón de niños.—EFE».

Este es el telegrama que en la tarde de ayer esperaba el mundo entero. Desde la pequeña y apacible ciudad universitaria de Ann Arbor, el lacónico mensaje ha llegado rapidísimamente a todas las partes del mundo que lo ha recibido como una arenga a la esperanza de la humanidad atacada o amenazada por la terrible enfermedad.

Contra la parálisis infantil existe ya, gracias a Dios y al ingenio del hombre algo positivo y es el sensacional descubrimiento del doctor Salk cuya eficacia se ha puesto a prueba durante un tiempo prudencial sometiendo a vacunación a un número considerable de niños, como antes indicamos. Pero los médicos españoles que, al igual que todos los del mundo, cifran sus esperanzas en esta nueva vacuna, se expresan ante un hecho de tal magnitud con la mayor ponderación, ya que aun desconocen detalles definitivos de la preparación y fundamento de la nueva vacuna.

No tiene nada de extraño que el informe del doctor Thomas Francis sobre esta vacuna de Salk haya tenido en suspenso al pueblo norteamericano durante el día de ayer, puesto que es Estados Unidos uno de los países en que la parálisis infantil se ha dado en mayores proporciones y donde el mal ha causado mayores estragos. Y si el resultado de la aplicación de este descubrimiento ha tenido tan amplio eco en el mundo, la explicación está principalmente en que esta plaga se ha ido extendiendo a casi todos los países, y en los últimos años había invadido ya, aunque en forma más moderada, Europa.

En España no puede considerarse que esta enfermedad haya tenido caracteres de epidemia, si bien ha dejado la triste huella de su cruel zarpa, sobre todo en

algunas regiones, en las que se siente ante ella verdadero y justificado terror. Por eso nos satisface poder recoger la afirmación, que esperamos pueda ser comprobada pronto oficialmente, de que España será uno de los primeros países de Europa que dispondrá de la nueva vacuna.

Varios médicos españoles dicen que la proporción del ochenta o noventa por ciento favorable en los casos de vacunación ya es muy elevada, puesto que debe considerarse que es muy rara la vacuna de cualquier clase que arroje un porcentaje del ciento por ciento. Y son también de opinión que debe aplicarse la vacunación contra la «polio» en todo el mundo lo antes posible.

Es sabido que la mayor dificultad que hasta ahora se ha encontrado para preparar una vacuna contra la poliomiélitis es el hecho de que no existe sólo un virus de la enfermedad, sino varios. Y, al parecer, lo que en la vacuna de Salk se ha conseguido es la utilización de los tres virus reconocidos como causantes de la dolencia en el hombre. La vacuna es efectiva, en opinión de los médicos, por tanto, con esos tres virus inactivados con formaldehído, provocándose así la formación de anticuerpos específicos para la poliomiélitis.

La obligatoriedad de esta vacunación, tanto en Norteamérica como en todos los países, puede suponer, en opinión de los médicos, un paso considerable en la lucha contra este terrible mal, que tantos daños ha causado ya y que constituye una verdadera plaga social.

Por ahora—dicen—la dosis suficiente para un niño costará unos seis dólares (unas 240 pesetas).

El comunismo pierde terreno en Francia

GRANADA.—El ex presidente del Gobierno francés Paul Reynaud, que ha permanecido un día en Granada, en una entrevista concedida a un redactor del diario «Ideal» ha dicho que próximamente visitará África del Norte. Preguntado por el problema actual de Marruecos, ha dicho: «Considero necesario hacer reformas en los aspectos económico y político.» Interrogado si incluye entre éstos la cuestión dinástica, respondió rotundamente que no.

Preguntado luego sobre si creyó posible una guerra, dijo que no. «La amenaza de que los aliados

S. E. el Jefe del Estado ha recibido esta mañana a la nueva Junta de la Asociación de la Prensa de Madrid

Con este motivo, su presidente, señor Aznar, pronunció unas emotivas palabras expresándole su fidelidad

El Caudillo contestó diciendo que se sentía compañero de los periodistas quienes cuentan con todo su apoyo

MADRID, 13.—En el Palacio de El Pardo, Su Excelencia el Jefe del Estado, ha recibido esta mañana en audiencia, a la nueva Junta Directiva de la Asociación de la Prensa de Madrid, presidida por don Manuel Aznar, quien tras de presentar al Caudillo a los miembros que la componen, pronunció unas palabras que comenzaron haciendo presente a S. E. la adhesión de los mismos y de los ausentes por causas de fuerza mayor.

El señor Aznar expresó su fidelidad al Generalísimo, particularmente desde el puesto a que por sus compañeros, acaba de ser elevado. Dijo que venía a traer al Jefe del Estado el homenaje de los periodistas de Madrid, que representan a los periodistas de toda España, quienes siempre están a su lado y rogó al Caudillo que se digne aceptar este homenaje de los periodistas españoles, quienes le consideran como un compañero.

Terminó su intervención el presidente de la Asociación de la Prensa madrileña diciendo: «Por España y para España, mi general, los periodistas siempre a vuestras órdenes».

Palabras del Generalísimo Franco

Contestó Su Excelencia para agradecer primeramente las palabras del señor Aznar y dijo que es verdad que se siente compañero de los periodistas, ya que es soldado de la paz y muchas veces se ha visto precisado a coger la pluma al servicio de la verdad de España, en este afán de levantar nuestra nación.

Se refirió después el Caudillo a la situación actual de los periodistas españoles y expresó sus deseos de que la Prensa de nuestro país en su mayoría reproduzca al ámbito nacional, tenga en plazo breve, una mayor difusión hacia el exterior. Manifestó también Su Excelencia que espera del grupo de periodistas que integran la

nueva Junta Directiva de la Asociación de la Prensa madrileña, una labor fructífera, especialmente en lo que se refiere al aspecto asistencial y terminó sus palabras el Caudillo afirmando que, participa de todas sus inquietudes, en las que los periodistas saben que cuentan con su más decidido apoyo.—(Cifra).

La Gran Cruz de O'Higgins al ministro de Educación Nacional

MADRID.—La esposa del ministro de Educación Pública de Chile, que hace algunos días se halla en España, impuso ayer a nuestro ministro Ruiz Jiménez la citada condecoración en un acto celebrado en el Colegio Mayor de Nuestra Señora de Guadalupe.

Foster Dulles y el demócrata Stevenson, con mismo punto de vista respecto a Formosa

NUEVA YORK, 14.—En su primera edición de hoy, la prensa neoyorkina, pone de relieve que, tanto el secretario de Estado norteamericano, Jonh Foster Dulles, como el dirigente del Partido Demócrata de los Estados Unidos, Stevenson, coinciden exactamente en la misma visión con respecto al problema creado en torno a

la isla de Formosa y que puede resumirse así: Defensa de dicha isla, fuera de la misma, si ello fuera preciso para la seguridad misma de Formosa y no abandonar los esfuerzos que, mediante gestiones, puedan conducir un conflicto armado por esta cuestión y a la resolución de la misma por medios pacíficos.—EFE.

Guerra al piropro en Chile

SANTIAGO DE CHILE.—Las autoridades chilenas van a declarar la guerra al piropro. Para ello se tomarán medidas efectivas con el auxilio de las fuerzas de la Policía. Tal resolución—según nuestros informes—ha sido adoptada por el nuevo prefecto jefe de Santiago de Chile, el coronel de Carabineros don Luis Sartori.

Dicha actitud obedece a las numerosas reclamaciones formuladas por señoras y por padres de familia cuyas hijas son víctimas de los piropros de ciertos grupos habituales de individuos que se estacionan en las esquinas de las calles de más movimiento.

Tales grupos, conforme a las instrucciones dadas a los carabineros, serán vigilados estrechamente, y se procederá a dispersarlos e incluso a detenerlos cuando se les sorprenda echando piropros o frases galantes a las mujeres que transitan por el centro de la ciudad.

Se estima que esta medida será recibida con agrado por parte de todas las personas que transitan por el corazón de la metrópoli.

El Presidente surcoreano declarará al Japón "nación hostil" si entabla relaciones con Corea del Norte

SEUL, 13.—El Presidente de Corea del Sur, Singman Ree, ha amenazado con declarar al Japón «nación hostil» si llega a decidir el entablar relaciones con los comunistas que hoy ocupan la parte de Corea, según se pone de manifiesto en los medios oficiales.—EFE.

La Marquesa de Villaverde llega a Madrid procedente de Tánger

MADRID, 13.—Procedente de Tánger llegó anoche a esta capital doña Carmen Franco de Martínez Bordiú, marquesa de Villaverde, a quien acompañaban la marquesa de Huétor de Santillán y la condesa de Pineda.—(Cifra).

LA HIJA DEL PRESIDENTE DE CUBA, EN EL ESCORIAL

Acompañada de su esposo visitó detenidamente el Monasterio

SAN LORENZO DEL ESCORIAL.—A las doce y media de la mañana de ayer llegó a este Real Sitio la hija del Presidente de la República de Cuba, doña Mirta Batista, acompañada de su esposo, el doctor Pérez Benitoa, y del coronel Mariné y su esposa, así como del jefe nacional del Servicio Exterior, don Sergio Cifuentes.

Fueron recibidos en la puerta principal del Monasterio por el coronel Ortega, en unión del cual recorrieron las distintas dependencias del Monasterio, explicándoles infinidad de detalles. El coronel Ortega, en las habitaciones de Carlos IV invitó a los distinguidos viajeros a firmar en el libro de visitas de la casa real de este Patrimonio, lo que aceptaron gentilmente, muy complacidos, firmando doña Mirta y su esposo.

Terminada la visita, el coronel Mariné ofreció un almuerzo, y a continuación se trasladaron al Valle de los Caídos.—(Cifra).

Disminuye la exportación de tejidos españoles

MADRID.—Los informes facilitados por la Asamblea plenaria celebrada por el Servicio de Comercio Exterior de la Industria Textil Algodonera señalan como meta necesaria para que la industria textil pueda desenvolverse a pleno funcionamiento una exportación de manufacturas que rebasa cuando menos los 18 millones de dólares. En el pasado año, nuestras exportaciones en esta materia representaron 10,9 millones de dólares, cifra sensiblemente inferior a la del año precedente.

Sobre todo teniendo en cuenta que buena parte de dicha cifra se consiguió merced a las exportaciones, ocasionales, a Turquía, cuyo mercado representó seis millones de dólares, cuando normalmente puede cifrarse la posibilidad de nuestras exportaciones a dicho mercado en unos tres millones solamente. La cifra que corresponderá al año en curso se teme que será todavía más baja, pues no sobrepasará seguramente los ocho millones de dólares en conjunto.

El ministro de Marina portugués llega esta tarde a Madrid

Viene invitado por el almirante Moreno para asistir a la boda de una hija suya

MADRID, 13.—El ministro de Marina de Portugal es esperado esta tarde en esta capital, invitado por el ministro de Marina español, almirante Moreno, para asistir a la ceremonia de la boda de su hija, la señorita Carmen Moreno Aznar.

Viene el ministro portugués acompañado por su esposa, sus hijas y otros familiares.—(Cifra).



Murió días pasados en Cabezas del Pozo (Avila), el joven abogado y fiscal municipal de esta ciudad y periodista don Teodosio Hernández Amores. En Santa Teresa le dedicará mañana un funeral el Colegio de Abogados. A sus hermanos don Juan y don José nuestro pésame.

Entre las personas sensatas que son las más ha producido gran alegría el anuncio de que el Rey piensa poner bajo su protección la sierra de Gredos. Esto beneficiará mucho a los pueblos próximos a ella, haciendo carreteras que les comuniquen.

[Pobre cabra montés! «Yo he visto —dice Bonifacio Chamorro— algunos ejemplares, cuando muertos por algún vecino de El Arenal o de Gutsando, bajábanles para vender su carne en Arenas. El anuncio hecho a voz en grito por el pregonero señor Estanislao de que en tal casa se vendía la cabra, llevaba al sitio bastante gente unos a comprar y otros a ver aquel grande animal extraño.

[Cazador inhumano que por un poco de carne y una piel privaba a la famosa sierra de su mayor atractivo para el excursionista! Adios, caminos de herradura que hoy conducen a Gutsando y a El Arenal, seréis sustituidos por buenas carreteras.

—Se encuentra en esta don Tomás Picón.

—Falleció en Madrid doña Concepción Rodríguez, hermana de la madre del teniente fiscal de esta Audiencia don Manuel Pérez.

Gobierno Militar de Avila

Para cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 33 del Reglamento Provisional para los Ejercicios de Cuadro, todos los jefes y oficiales pertenecientes a la Escala Complementaria y de Complemento, con residencia en esta plaza y provincia, que deseen voluntariamente desarrollar los Ejercicios de Cuadro que en dicho Reglamento se indican, deberán efectuar su presentación en este Gobierno Militar, antes del día 20 del actual.

El coronel gobernador militar, De O. de S. S.; El comandante secretario, Alfonso de la Cerda Manglano.



EL MIEDO A LOS libros...

...es, muchas veces, consecuencia de un estado de fatiga intelectual.

- Supere esta situación fortificando su mente con:
• ACIDO GLUTAMICO
• VITAMINA B1 y
• FOSFORO

ALIMENTOS ESPECIFICOS DEL CEREBRO contenidos en



Se admiten pastos desde el 15 de abril, de 300 a 400 laures, en la dehesa de Gemiguel. Para tratar, en Aldea del Rey, Mellón San Gil.

ESCARABAJOSA

Velada pro Seminario. Se desarrolló la Semana Santa, mostrando una vez más nuestro cariño por el Seminario, donde también se moldea la vida de aquellos que una vez ordenados, se lanzan al peregrinar de la vida sacerdotal, derramando la semilla del Señor.

Por ello este pueblecito abulense, íntima y estrechamente unido a su querido párroco, ha querido también coadyuvar con cariño a la campaña pro Seminario con la representación de una velada en la que siempre se mantendrán las aclamaciones del día de Ramos, sin las negaciones y el «Crucifige» del Viernes Santo.

Una veladita sencilla, compuesta de dos actos y título «Puesto de honor» y final de dos sainetes «Cadáveres ambulantes» contra los supersticiosos y «La tía Urraca» que ridiculizaba la avaricia, quedando aplastada en el drama la envidia. Sigue siendo verdad aquello de «Cantando y riendo corrigen las costumbres»...

El resultado el esperado, mucho cariño y 600 pesetas para el Seminario y continuos aplausos para Isa, en «tía Urraca» y Olegaria, insuperable en su comicidad; Mari Carmen sencilla, caritativa y digna en «doña Clementina» y la «tía Celestina»; la Puercanta maestra en afectada envidia y genialmente pícaro en «doña Leonor u Celestina».

También las niñas se revelaron pequeñas artistas en cierres: la protagonista Narcí en su «Aurore» tan humilde, sufrida y valiente, y la Mari Carmen, Amparito, Isa, Rosa, Manoli, Charito, Nieves, Tere, Juani y Conchita manifestándose muy superiores a sus escasos años y a su primer ensayo de las tablas.

Finalmente tuvo lugar una rifa en la que existió verdadero pugilato con objeto de acrecentar los ingresos para fin tan alto.

¡Qué cosas hace el amor al Seminario!

Al congratularnos muy con placidamente en hacer públicas estas líneas que tan del agrado son para estas novisimas artistas dado el fin en que han desplegado con cariño sus cualidades teatrales, celebraremos mucho más la superación de nuestros semejantes, para ver de una vez terminado nuestro Seminario.

JUCAM.

Boda

En Madrid y en la iglesia parroquial de Santa Bárbara, artísticamente adornada y rebosante en luz y flores naturales, se ha celebrado el enlace matrimonial de la bella señorita Celia Rodríguez González, hija del propietario de Escarabajosa don Antonio Rodríguez B'asco, con don Timoteo Serrano Saugar que lo es de don Zacarías Serrano Lahera, secretario del Ayuntamiento de Navahondilla.

A los acordes de una marcha nupcial penetró en la iglesia la

Sierras

de CINTA: Uddeholm—Sandvik—Kloster—Hellefors, etc.; CIRCULARES suecas; CUCHILLAS «TUQUE»; SARGENTOS DE APRIETO «URCO» y toda maquinaria y accesorios para la INDUSTRIA DE LA MADERA.

Jerónimo G.-Rodolfo Brugués INGENIERO

Sánchez Ocaña, 16. Teléfono 410

BEJAR

Grandes existencias y variado surtido de: Arados, Prensas, Trilladoras, Aventadoras, Calzos y bujes, Moto-bombas, Remoques para tractores. Catálogo gratis. Pedidos a Hijos de Jorge Martín Alaejos (Valladolid)

novia que realizaba sus bellezas naturales con rico traje de ceremonia y velo de tul ilusión, dando el brazo a su tío y padrino don Feliciano Rodríguez B'asco, mientras que el novio que vestía de rigurosa etiqueta lo hacia de la madrina señorita Pepita Rodríguez Martínez.

Terminada la ceremonia religiosa suscribieron el acta ante el representante del juez del Distrito don Alejandro Serrano González, funcionario afecto a la Dirección General de Seguridad; don Guillermo Moreno López; don Félix Chiscano Moreno, prestigioso industrial madrileño; don Juan Campón Villaroel, secretario de Escarabajosa y el hermano de la desposada don Antonio Rodríguez González.

Los invitados se trasladaron a un céntrico restaurante donde les fué servido un lunch.

Seguidamente partieron los novios, a los que deseamos muchas felicidades, para Zaragoza, Barcelona, capitales levantinas y para dar fin en Palma de Mallorca.—R.



Donativos para la coronación de la Virgen de las Angustias (Continuación)

- Don Pedro Miranda, 5 pesetas; doña Rufina Arroyo, 5; señora viuda de Isidro Herrero, 100; don Lucio Herranz Muñoz, 125; don Marcelo Nieto, 15; don don Mariano Herranz, 100; doña Mercedes Merinero, 5; señora viuda de Lucio Muñoz, 75; don Ignacio López, 25; don Leandro García, 10; don Miguel Herrero, 2; don Abundio Bragado, 10; don Constancio Martín, 25; don Tomás Pindado, 15; don Florencio Herrero, 5; don Arcadio Roldán, 10; don Joaquín Hebrero, 25; don Carlos Bourdón, 15; don Bruno Blázquez, 50; don Enrique Coscojuela, 5; doña Angeles Borrás, 5; don Amancio Muñoz, 25; don Domingo Herrero, 8; don Antonio Gay, 5; doña Simona Casto Quiján, 5; señores hijos de L. Tovar, 50; don Manuel Martín Bayón, 25; don Antonio Pérez, 25; don Mariano Ramiro, 100; don Angel López, 10; don Benito García, 15; doña Gloria de la Vega, 5; don Luis Fernández, 2; don Gregorio Martín Jiménez, 200; don Simón Hernández, 25; doña Valentina Juanes, 10; don Aurelio Gómez, 25; don Mariano González, 25; don Miguel González, 25; doña Natividad Gómez Pineda, 1 000; doña Rosario Gómez, 50; don Hilario González, 2; don José Santos, 10; don Francisco Juanes, 25; don Eulogio Martínez, 50; don Romualdo de la Huerga, 10; don Eulogio Vallejo, 25; don Emilio Nieto, 50; doña Lucía Escobar, 50; don Alberto Criado, 15; señora viuda de Pablo López, 5; señora viuda de Angel Tejedero e hijos, 25; don Cipriano Gómez, 10; don Aurelio Juanes, 25; don José Vaquero, 5; don Juan Simón Sarrabia, 5; don Jesús García del Río, 10; don Heriberto San Segundo Sáez, 25; don Maurino Mata, 25; don Francisco Martín Duque, 50; don Justo Blanco, 15; don Tomás Prieto, 300; don Abrahán López Presa, 100; don Mariano Jiménez



Muchas truchas en el Tormes De lejanas zonas vienen los pescadores en lujosos automóviles

Un homenaje a don Antonio Albi Coll, alcalde de la villa y Procurador en Cortes

Tanto en la villa como en toda la comarca ha causado profunda satisfacción el éxito obtenido en las pasadas elecciones de Procuradores en Cortes y en representación de los Municipios provinciales, por don Antonio Albi Coll, alcalde actual de Barco de Avila.

Existen fundadas esperanzas de que el nuevo Procurador, realice una eficaz labor y que los Municipios de la provincia se hallen en las Cortes dignamente representados.

Considerado el alto honor que para Barco de Avila significa el triunfo de su alcalde y las felices consecuencias que de ello puedan derivarse, la Junta Directiva del «Círculo de Concordia», rendirá a dicha autoridad, un homenaje de afecto y de cariño, consistente en un banquete, que se celebrará a las dos de la tarde del día primero de mayo próximo, y al que se le revestirá de un carácter eminentemente popular, a fin de que el mismo sea asquible a todas las clases sociales de la población y puedan participar en esa expansión de cariñosos sentimientos.

En dicho acto, que promete ya caracteres de acontecimiento local, se entregará al homenajeado un álbum con las firmas de los asistentes y otro en el que han de figurar los adheridos.

Quedó pavimentada la calle de los Toriles

Muy necesaria era esta obra de pavimentación que acaba de concluirse en la citada calle.

Por su acceso a la Plaza Mayor y su unión a la también pavimentada de San Francisco, el tránsito por la misma adquiere extraordinaria importancia, y, ciertamente, la urgencia de la obra, de escaso coste, se dejaba sentir.

Antaño cuando las corridas de toros se celebraban en la Plaza Mayor, esta calle constituía los toriles de las reses que habrían de lidiarse y de aquí la denominación.

Notas de Semana Santa

No desmerece en nada el fervor y recogimiento religioso a los años anteriores.

Al contrario, parece que se intensifica el culto y que los fieles adquieren más sentido en la manifestación litúrgica de estas jornadas santas.

Los actos, concurren, destacándose la tarde y noche de Viernes Santo y las procesiones del Santo Entierro y Soledad.

Son muy ricas las truchas del Tormes

Esta afirmación, es harto conocida, pero también lo ha venido a corroborar un extenso reportaje radiofónico, sensato y elogioso, que días pasados transmitió la emisora nacional.

Y «debe» ser realidad lo de la exquisitez de las truchas del Tormes, pues todos los días se desplazan hasta en lujosos coches, multitud de pescadores de lejanas zonas, a probar fortuna en las cristalinas aguas del río y en sus gargantas silbantes.

Según los técnicos, hay abundancia, al menos relativa, de esta clase de pesca y debe tener verosimilitud, porque truchas se ven en las cestas y en los «platos». Y aquí están, efectivamente, muy buenas.

La Sociedad de Cazadores y Pescadores de la localidad, ha realizado una labor muy eficaz en pro de la vigilancia del río Tormes en tiempo de veda.

Consternación por el accidente al señor Pérez Villanueva inmediatamente de notificarse

Lucha contra las ratas en Francia

Se calcula que hay, por lo menos, 40 millones de roedores

PARIS.—Las autoridades francesas se preparan para la lucha contra las ratas existentes en esta capital, cada día en mayor número. Se calcula que hay en Francia cuarenta millones de ratas por lo menos, una por cada habitante, y París posee una buena parte de ellas. Los roedores causan daños por valor de 57 millones de dólares anuales. Las inundaciones del invierno último han lanzado fuera de las famosas alcantarillas de París a numerosas ratas. La campaña se iniciará el próximo día 25 en París, y en el Departamento del Sena, y durará un mes. Serán impuestas multas a los que dejen os cubos de la basura sin tapar —EFE.

Peletería Germana. Abrigos garras, astrakán, capas. Nuevos modelos, Precios fábrics. Bola 15.—Madrid

Sección religiosa

Abril. Día 14. Jueves — Santos Tiburcio, Valeriano, Máximo, Lamberto; Julia.

La misa y oficio divino son de infraoctava de Pascua con rito semidoble y color blanco.

Cultos de la tarde (diarios)

En San Pedro, a las nueve de la noche. En San Vicente a las siete. En San Juan a las ocho. En las Reparadoras a las seis. En las Adoratrices a las seis y media.

Nuestra Señora de la Portera

San Antonio.—Se celebra el ejercicio de las Salves a la Divina Portera del Cielo, a las siete y media de la tarde.



Programa para el día 14 de abril de 1955

SOBREMESA.—De 1 a 4:30; Apertura: Combinado de ritmos; Minutos para la mujer; Discos dedicados; Melodías del hogar, ofrecidas por Mistol; Una voz y cuatro canciones; Conexión con Radio Nacional de España; Roberto Ingles y su orquesta; Última hora de la actualidad; Minutos de Artlach; Entrevista de la semana, por PP Luis Mayoral; Melodías en la sobremesa; Discos dedicados; Cierre.

TARDE.—De 7 a 9:30; Apertura; El Angelus oración de la tarde; Peticiones del oyente; Cuatro boleros; «Cascabel», emisión infantil; Discos dedicados; «Cruz y Espada», emisión del Frente de Juventudes; Conexión con Radio Nacional de España.

NOCHE.—De 10,15 a 12; Melodías de películas; Diario hablado de Radio Avila; Melodías de Haway; Selección de «Gigantes y Cabezudos», de Caballero; Cierre.

Se vende

o se traspasa casa con industria, por no poderse atender, único establecimiento en el pueblo de Castilblanco (Avila). Para tratar en Avila en la Carretera Nueva número 6, (Carnecería).

Espanoles y extranjerios: ¡La Legión os espera!

Acudid a alistaros al Banderín de Eganche de LA LEGION ins talado en esta Plaza, Gobierno Militar, con la documentación siguiente:

Para los menores de edad, con sentimiento paterno, materno o de tutores, expedido ante el Juzgado correspondiente, haciéndose constar en el mismo la edad y estado.

Los que manifiesten ser mayores de edad, solamente firmarán una declaración jurada.

Condiciones

- Edad: De 18 a 35 años. Ser soltero o viudo sin hijos. Los extranjeros deberán informarse personalmente en este Banderín

por la Radio Nacional el grave accidente sufrido por el ilustre hijo de esta población, don Joaquín Pérez Villanueva, extendiéndose la noticia y cundió la consternación general, sintiéndose como cosa propia.

Deseamos el rápido restablecimiento de los heridos. RESFLO

¿Podemos permitir los católicos que se extinga la llama fecunda de amor divino que arde en los Monasterios? Cooperemos con nuestra limosna a los Claustros Necesitados.

Función social de las clases elevadas

Haecce algún tiempo que el nobilísimo duque del Infantado ha llegado de Nueva York. Esto que al parecer no tiene importancia en pleno siglo del viaje cotidiano —Ir y venir afanosamente devorando kilómetros por mar, tierra y aire— la tiene y bien notoria desde el momento mismo que el viaje del procer español no ha sido viaje de placer ni siquiera de turismo ni aun siquiera de propio negocio, como le fuera dable igual que a cualquier ciudadano del mundo. El viaje y la misión ha sido de más alto fin.

Como presidente de la Liga «Lucha contra el Cáncer» fueron sus días en Norteamérica de trabajo y gestión sobre la campaña universal coordinada para combatir el terrible mal arrancándole zonas de influencia y dando medios de defensa a los propensos a la irrevocable sentencia.

Es hermoso el caso de este procer español. En plena juventud el cielo le arrebató a un ser querido, víctima del cáncer. El dolor del ser ausente hace vibrar el corazón del aristócrata español convertido ya desde entonces en paladín del apostolado social que busca mitigar el azote del mal, estimulando los medios y trabajos para la victoria. Un caso más este de hoy que traemos a esta sección como ejemplo de la alta función social que deben ejercer las clases elevadas. Un día será la enfermedad, otra la miseria, acaso la protección dineraria a obras sociales de reconocida importancia. El caso es que esas clases a las que Dios dotó de medios que otros no tienen, no vivan aisladas de tantas necesidades como hay y que en el orden económico ellas pueden remediar. Sería un egoísmo imperdonable no hacerlo.

“Los cepos, enemigos de la escopeta”

Hay que acabar con los silenciosos y nocturnos devastadores de la caza, que constituyen la enfermedad más terrible para los entusiastas del deporte cinegético

Hace más de dos meses, exactamente el día 7 de febrero, enmudecieron para los conejos las escopetas de los honrados cazadores.

El buen cazador, sabe hacer callar su escopeta durante el tiempo de veda, no sólo por la sanción material que impone la legislación vigente a sus incumplidores, sino porque comprende otro deber más sensible que su propia conciencia de cazador le dicta: el respeto a la multiplicación de la caza. Pero hay cientos o miles de desalmados (sjenos a la escopeta) que sin respeto a tiempos ni épocas y con el silencio propio de un delincuente, colocan sus cepos en las puertas del vivir, matando hembras y destruyendo crías. Estos silenciosos y nocturnos devastadores de la caza, constituyen la enfermedad más terrible para los entusiastas del deporte cinegético; enfermedad que camina a pasos agigantados y que por desgracia se ha convertido en epidemia; pues en aquellos pueblos donde sólo había algún vecino desaprensivo que sin escrúpulos obraba tan dañinamente, hoy se cuentan por centenares los que siguen su mal ejemplo, resu tándoles más cómodo ganarse el jornal con el fruto de un delito que con el de su trabajo. Donde no se utilizaban cepos ni lazos, existen ya un elevado número de estas mortales trampas.

Los efectos del mal obrar de estos furtivos son sufridos por los cazadores de escopeta que cada temporada se les hace más difícil la práctica de su deporte, teniendo días que se ven y se desean para poder disparar la escopeta, a más de cobrar muchísimas menos piezas. ¿No se podría quitar o al menos atenuar el tan extendido uso ilegal de cepos y lazos? En cuanto a estos últimos por su fácil construcción no quedaría otro remedio que el de la persecución; pero los cepos tienen un mejor control, ya que éstos no se fabrican en la casa del furtivo—como ocurre con los lazos—sino que se expenden en las ferreterías. Si a estos establecimientos se les exigiese que solamente fueran vendidos para la caza de alimañas, en las fincas que tales alimañas existan, o a aquellas personas que estén autorizadas legalmente para esta profesión, los cazadores de escopeta se sentirían satisfechos por haber contenido, en parte, el avance ilícito de sus enemigos.

No se deberían vender cepos al que no vaya provisto de la certificación de su alcalde en la que conste que ciertamente existen alimañas en sus fincas, llevando dicha certificación el V.º B.º de la Sociedad de Cazadores y reseñando esta Sociedad el nombre del comprador, número de cepos, así como su vecindad, pudiendo en este caso sus guardas comprobar en cualquier día y hora inesperados la certeza o falsedad que haya en su utilización. De esta forma, para adquirir cepos, habría que solicitarlo, previo trámite correspondiente y no como ahora que se consiguen con la misma facilidad que los 100 gramos de clavos o cualquier otra mercancía inofensiva, sin tener en cuenta lo devastador y dañino que son estas trampas y más aún en este tiempo de veda que ha comenzado.

Esta fórmula u otras más estimables, utilizadas en fincas no «vedadas» podrían servir de medicamento a la «epidémica enfermedad» que se ha desarrollado y que de no cortarse con severidad por la autoridad competente, el

(Continúa en 4.ª página)

LAS APUESTAS DE FUTBOL

Más de millón y medio de pesetas para el único acertante de 14 resultados

Resultado provisional del sorteo de las Apuestas Mutuas Deportivas Benéficas correspondiente a la 30 jornada de Liga, del día 10 de abril de 1955:

Boletos vendidos, 2 658.779; recaudación, 6.176.337 pesetas; 55 por 100 de premios, 3.396.985.35 pesetas.

Reparto de premios

1.698.492,65 pesetas a repartir entre un boleto máximo acertante de 14 resultados.

1.698.492,65 pesetas a repartir entre 200 boletos más aproximados de 13 aciertos a 8.492,45 pesetas cada uno.

El nuevo millonario de las Apuestas es un hojalatero de Huelva

El poseedor del único boleto de 14 aciertos, por el que cobrará más de millón y medio de pesetas, es Juan Morgado González, hojalatero de Villablanca, que es un pueblecito de Huelva de 3 000

ESTADOS UNIDOS ENSAYAN NUEVAS ARMAS AEREAS

El «Falcon» es un proyectil antiaéreo con cerebro electrónico cuya invención se considera la más importante después del radar

WASHINGTON.—(Servicio especial de ARGOS. Prohibida la reproducción).

La futura guerra en el aire exigirá el planteamiento de problemas tácticos y estratégicos, de acuerdo con las nuevas armas ofensivas y defensivas que están siendo ensayadas.

Hace pocas semanas el secretario adjunto de las Fuerzas Aéreas norteamericanas, Trevor Gardner, hizo unas declaraciones en el Instituto Aéreo de Tecnología de Wright Patterson, sobre los nuevos proyectiles dirigidos.

Dió detalles particularmente interesantes sobre el «Falcon», el proyectil antiaéreo dotado de cerebro electrónico. El «Falcon» podrá ser disparado contra los bombarderos enemigos desde una distancia de unas cinco millas. Inmediatamente funcionará su «cerebro electrónico» y el «Falcon» como si fuese un gavilán que se lanza sobre su presa, perseguirá a los bombarderos enemigos hasta hacer blanco cruzando el espacio con velocidad supersónica.

Según ha dicho Gardner, el «Falcon» es la contribución más importante a la defensa antiaérea desde la invención del radar. Virtualmente cada uno de sus blancos representará una baja segura para la aviación enemiga. Este prodigioso proyectil recibe información sobre el objetivo perseguido a la velocidad de la luz. El «Falcon» toma sus decisiones, por así decirlo, con precisión matemática. No puede equivocarse como la mente humana. Así, pues, podría destruir cualquier clase de bombarderos en cualquier lugar del mundo en una fracción de segundo.

El «Falcon» representa, por tanto, una de las más admirables realizaciones científicas en el campo aéreo, y su invención y fabricación casi no tiene paralelo hasta el presente.

Pero no es solo este maravilloso proyectil electrónico el que abre para la futura guerra aérea perspectivas hasta ahora insospechadas. Gardner dió también noticias de otras invenciones no menos sorprendentes para los profanos. Se han realizado pruebas del «Bomaro» un caza sin piloto, pruebas que han resultado muy prometedoras.

En período avanzado de desarrollo se encuentra el «Rascal»,

un proyectil terrestre que puede ser lanzado desde el aire por un bombardero. Este proyectil puede hacer estallar su carga atómica en un radio de cien millas.

También se están desarrollando tres proyectiles estratégicos intercontinentales, con terrible potencia ofensiva. Estos tres tipos de proyectiles han sido ya bautizados con nombres que han de hacerse famosos: El «Navaho» el «Snark» y el «Atlas».

Las características del «Atlas», por ejemplo, todavía no han sido detalladas, pero se sabe, que puede aproximarse al objetivo señalado con una infalibilidad casi absoluta, de tal manera que contra ellos la defensa es teóricamente imposible.

Según Gardner, las Fuerzas Aéreas dejarían de ser eficientes si no se las dotase de nuevas armas estratosféricas. Los proyec-

tiles dirigidos no son —ni mucho menos— la última palabra en la guerra aérea. El «Falcon», por ejemplo, puede ser neutralizado. Su eficacia depende de que sea disparado en el momento y lugar preciso. Su «talón de Aquiles» consiste en que el cerebro electrónico puede ser engañado. Por ejemplo, un dispositivo de metal —semejante a un árbol de Navidad— desprendido de los bombarderos atacados puede despistar al «Falcon».

Gardner prevé que el enemigo poseerá también este tipo de proyectiles electrónicos y contraproyectiles. Y lo peor de todo es que tales armas pueden ser sometidas, como los humanos, a un «lavado de cerebro» que cambiaría radicalmente su conducta. Las interesantes declaraciones están siendo aquí comentadas. —Antonio Davidson.

Jornada intensa del príncipe don Juan Carlos de Borbón

Todo regulado desde las ocho menos cuarto de la mañana hasta las nueve de la noche

«Me bautizó —dice el príncipe— alguien que pronto será santo»

Las Matemáticas, base de los estudios de don Juan Carlos

MADRID.—Acabamos de leer la única entrevista publicada en España con el príncipe don Juan Carlos de Borbón, hijo de los condes de Barcelona, y que actualmente vive en Madrid, en el palacio de Montellano. La entrevista, firmada por José A. Giménez-Arnáiz, la publica «Semana».

Según esta entrevista, el príncipe pasa la mayor parte de su jornada estudiando en el palacio que rodean las calles de Fortuny, Cisne y la Castellana.

Don Juan Carlos de Borbón —según lo describe Jiménez-Arnáiz— es un adolescente rubio, de diecisiete años—nacido en Roma el 5 de enero de 1938— delgado y de 1,83 metros de estatura. Sus ojos son «alegres, limpios, confiados» y su expresión recuerda a su abuelo Don Alfonso XIII en sus años juveniles.

Desde las ocho menos cuarto de la mañana hasta las nueve de la noche dura la jornada del príncipe. Y esas horas se distribuyen así: de las ocho menos cuarto hasta las nueve y cuarto el tiempo se reparte entre la capilla, el desayuno, la historia y la geografía. A las nueve y cuarto va al colegio preparatorio de la Armada, donde durante tres horas estudia matemáticas y da clase de gimnasia. De vuelta en casa y antes de comer, hay una hora de estudio vigilado de matemáticas.

De una y media a dos y media, comida y sobremesa. A las dos y media va al Club de Campo, donde monta a caballo o tira unos tiros, para estar de vuelta a las cinco. De cinco a seis, otra vez matemáticas. Una hora para merendar, y de siete a nueve, clase y estudio de matemáticas. A las nueve y media, cena, y a las diez y media está en la cama.

—No está mal—comenta el periodista.

—Pues aún habrá a quien le parezca poco—comenta, resignadamente, el príncipe.

Sus dos grandes pasiones deportivas son: el caballo y la caza. Y, según el marqués de Mondéjar, será un «excelente jinete», y como tirador también tiene excelentes condiciones.

Al hablar de su vida, don Juan Carlos afirma:

—Me bautizó el hoy Papa. Me

bautizó alguien que pronto será santo.

Y al referirse a su obligada separación de sus padres, comenta: —No es agradable estar lejos de ellos. Pero estar en España lo compensa todo.

Y luego, en un paseo con el periodista por la Ciudad Universitaria, y al decirle Giménez-Arnáiz que, a Dios gracias, la sangre vertida entonces «no fué estéril», contesta el príncipe:

—No; no fué estéril, ¡Ojalá yo pudiese ayudar a que no lo fuese nunca.

Las habitaciones del príncipe

Veamos cómo es el dormitorio de don Juan Carlos según lo describe el periodista:

«Es un cuarto soleado que se asoma a la Castellana, en el que veo una cama sobria, de madera, entre dos mesillas, un armario empotrado, que ocupa una de las paredes, y una mesa con un cenicero.

En la mesilla de la izquierda, y en portarretratos de cuero, identifico sus cuatro imágenes. Son el Ángel de la Guarda, San José, la Milagrosa y el Sagrado Corazón. Hay también un Cristo y una Virgen de Fátima fosforescente.»

Los que rodean al príncipe

Veamos ahora quiénes son las personas encargadas de la educación y custodia de don Juan Carlos de Borbón:

Tiene la representación del padre el duque de la Torre, que es su tutor, consejero y experimentado guía. Junto con él, un dominico: el padre José Manuel Aguilár. Don Ángel López Amo—cate-

KALEIDOSCOPI

Solución al crucicifra

13	2	3	16
12	7	6	9
8	11	10	5
1	14	15	4

Ricos y pobres

En cierta ocasión Bernard Shaw enjuiciaba con pesimismo la situación económica. Como era hombre que había ganado mucho dinero con sus obras, alguien le dijo:

—De todas maneras, siempre habrá una gran diferencia entre ricos y pobres.

—No lo crea usted—replicó el dramaturgo—: hoy los ricos no son otra cosa que pobres con dinero.

La cosa cambia

Dos vagabundos discuten acerca de las condiciones de vida en que se encuentran y uno dice:

—De todos modos, yo no me cambiaría por un hombre que tuviese un millón de pesetas.

—¿Y por uno que tuviese cinco millones?

—Pues... tampoco.

—Y ¿por uno que tuviese 50?

—La cosa cambia. Ahora ha empezado a hablar en serio.

Plural

La esposa regaña, como es su obligación.

—Estás insoportable y eres un egoísta. No hablas más que de «tu» automóvil, de «tu» casa, de «tus» hijos. ¿No podrías decir «nuestro» automóvil, «nuestra» casa, «nuestros» hijos?

El marido calla.

—¿Qué es eso? ¿No me escuchas siquiera? ¿Qué buscas?

—Pues... «nuestra» corbata.

SE ARRIENDAN PASTOS

superficie mil seiscientos hectáreas, trescientas de regadío, en finca Campozalvaro, cuarteles EL SAPO y PASCUAL DOMINGO desde 1.º de mayo. Para tratar en la misma finca y en Madrid. Teléfono 21 95 71, de 6 a 9 tarde.

Cantero - Marmolista

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol.

Viuda de Julio Lastras

Paseo de la Encarnación Carretera del Cementerio. Avila.

drático— es el pedagogo del príncipe. Y los profesores militares son: don Alvaro Fontanals, capitán de corbeta; don Emilio García Conde, el marqués de Mondéjar, don Alfonso Armada y don Joaquín Valenzuela.

Finalmente, en este resumen sobre la vida del príncipe don Juan Carlos de Borbón recogéremos lo que le decía al periodista al hablar de cine:

—No me dejan ir al cine nunca. Aquí, ya lo ve, todo acaba en matemáticas...



Elixir Estomacal SAIZ DE CARLOS

Indicaciones: Dolor de estómago, acidez, dispepsia, vómitos, diarreas en niños y adultos, dilatación y úlcera de estómago, tónico, ayuda a las digestiones y abre el apetito.

ESTOMACO INTESTINOS

Foro abulense

Prudencia

El doloroso accidente de la tarde del sábado en la Carretera Nueva llenó de horror y terror a quienes lo presenciaron e impresionó profundamente a cuantas personas tuvieron noticia detallada del mismo. En las barriadas de San Andrés y San Vicente se ha suscitado una situación —según nos manifiestan varios vecinos— bastante delicada y para la que no podemos aconsejar otra cosa que prudencia. Porque si la sensibilidad pública se ha visto excitada por la repetición de accidentes, no pueden dudar los vecinos de dichas inmediaciones de la Carretera Nueva que quienes sienten sobre sí la responsabilidad de velar por el bien de los ciudadanos se han mucho más afectado que el público en general por la desgracia de quienes han perdido un hijo y por el cuidado de evitar nuevos sucesos luctuosos.

Ignoramos a quien corresponda el velar porque se cumpla lo que señalan los indicadores de velocidad, pues si bien la Carretera es una vía pública de la capital, es también carretera y por esta razón tal vez la vigilancia no corresponda a los guardias municipales. Quien quiera que sea es preciso que vigile y sancione fuertemente y sin contemplaciones a quienes pasen imprudentes con exceso de velocidad por dentro de la población. Los vecinos de aquellas barriadas no precisan de recomendaciones para el tránsito y el cuidado de los pequeños. El triste suceso ha sido lo suficientemente tremendo para no procurar que no se vuelva a repetir.

Enhorabuena, cebrereños

La crónica de nuestro corresponsal en Cebreros, nos da idea cumplida de cómo ha sido acogida en el pueblo la noticia del acuerdo del Consejo de Ministros autorizando la subasta de obras para el abastecimiento de aguas a la populosa villa. Y también comprendemos la ignorancia de quienes hacen comentarios negativos sobre la potabilidad de las aguas que van a conducirse hasta las casas del pueblo. No queremos suponer que quienes ponen reparos a un beneficio inmenso lo hagan con malicia.

El progreso de los pueblos depende de la unidad entre los vecindarios. Y nada existe que se oponga con mayor fuerza a ese progreso que la desintegración en bandos y partidos. Si de partidos locales hubiera dependido la solución de los problemas de Cebreros, no se hubiera conseguido triunfo alguno. Como tampoco se llegaría a la realización de las obras de abastecimiento de agua si se hiciera caso de esos comentarios.

Quienes trabajan en estas obras de relativa envergadura son siempre especialistas y el abastecimiento de aguas tiene un aspecto sanitario que se resuelve fácilmente, si es preciso montando una estación depuradora. El caso es que haya agua y ahí la van a tener sana y abundante como la comida de los legionarios.

Enhorabuena, pues, cebrereños. Ojalá se resolviera para nuestra Capital el problema con la facilidad que la Central de Puente Nuevo les ofrece...

Ecos de sociedad

Enlace Cutanda-Sánchez-Monge.

En la tarde de ayer, en la Iglesia parroquial de San Ginés, de Madrid, se celebró el matrimonial enlace de la bella señorita María Sonsoles Sánchez-Monge Milano con don Carlos Cutanda y Sánchez de Cogolludo.

El templo aparecía engalanado con flores naturales y espléndida iluminación. A él llegó Mary-Sol, con precioso y elegante traje de raso natural y tocado de tul ilusión, modelo de la casa de modas «Alice», a la que daba el brazo su padre y padrino, don José Sánchez-Monge y Martín-González. A continuación el novio, con uniforme de gala del arma a que pertenece, dando el suyo a su madre y madrina, distinguida señora doña Enriqueta Sánchez de Cogolludo, de Cutanda.

Ante el altar mayor, el reverendo padre guardián del Convento de San Antonio, fray Victoriano Rodríguez, bendijo la unión, pronunciando después una plática en la que ensalzó las virtudes y deberes del hogar cristiano.

A la entrada y durante la ceremonia, el maestro de Capilla de la S. A. I. Catedral muy ilustre señor don Flavio Aguilera, interpretó al órgano selectas composiciones religiosas.

Terminado el acto religioso, el cortejo nupcial con los testigos que vestían de rigurosa etiqueta, pasaron a una de las dependencias del templo donde se procedió a legalizar el acta del Juzgado que fué firmado ante el ilustrísimo señor don Eugenio Picón, magistrado del Tribunal Central de Trabajo que ostentaba la representación del juez, por el excelentísimo señor don Alfredo Cejudo; subsecretario de Agricultura; ilustrísimo señor presidente de la Diputación de Avila, don Joaquín Leirado de la Cámara; doctor don Jesús Fonte Blanco; don José Luis Pastora Chorot, ingeniero de Minas; ilustrísimo señor don Francisco de la Peña Martín González, ingeniero agrónomo, jefe de la Jefatura Agronómica de Madrid; don Antonio Jiménez Salazar; don José Luis Avila del Yeiro; don Pedro Martínez Mainar, coronel de la Guardia Civil; don Fernando Cervera y Martín González, ingeniero de Minas, y don Alberto y don José Miguel Sánchez-Monge Milano.

A continuación, los numerosos invitados entre los que se hallaban distinguidas familias de Avila, Madrid y Bilbao, fueron obsequiados con un lunch excelentemente servido en el Hotel Ritz.

Los nuevos señores de Cutanda Sánchez-Monge, partieron en viaje de novios para recorrer distintas capitales de España y el extranjero.

Le enviamos nuestra sincera felicitación que hacemos extensiva a sus distinguidas familias.

De días

Mañana celebrará su onomástica la distinguida esposa de don J. Francisco Jerez, industrial de esta plaza.

Misas gregorianas

A partir de mañana a las ocho y media, en la Capilla de San Segundo de la Catedral comenzarán las misas gregorianas aplicadas por el alma de don Fermín López Porres (q. e. p. d.).

Farmacias de guardia

Piqueras, calle Reyes, Católicos Aparicio, Avda. José Antonio.

Pasado mañana es esperada en nuestra capital la visita del ministro de Educación de Chile

Según noticias que tenemos, para pasado mañana, viernes, es esperada en esta capital la visita del ministro de Educación Pública de Chile, excelentísimo señor doctor don Oscar Quiroga Palacios que, como es sabido, se encuentra actualmente visitando diversas ciudades de nuestro país.

Acompaña al ministro chileno su distinguida esposa y, en Avila le serán presentados los principales monumentos artísticos e históricos que, junto con los lugares teresianos, guarda.

Parece ser que la llegada del ilustre visitante será por la mañana, para por la tarde iniciar viaje de regreso a Madrid.

Misa nueva

Ordenado de sacerdote en Salamanca, ha cantado por vez primera la Santa Misa en el templo de Santa Teresa de Jesús de Avila el carmelita descalzo reverendo padre Carlos de San José (en el mundo José Luis Bernaldo de Quirós Alvarez). Presbítero asistente fué el M. R. P. Eulogio de San Juan de la Cruz; predicó el R. P. Román de la Immaculada; siendo padrinos de honor doña Josefina Alvarez de Martín y don Javier Martín, y de manos señorita Dolores y don Mariano Bernaldo de Quirós.

Los numerosos invitados fueron obsequiados con un banquete servido esmeradamente por el restaurante «Piquío».

El Señor colme de bendiciones al nuevo sacerdote para el desempeño fructuoso de su apostólico ministerio.

¿Y el banquete...?

En ¡Piquío!

...¡Naturalmente!

Venían del fútbol cuando sufrieron un accidente de automóvil

De todos los ocupantes solo uno sufrió heridas de consideración

PIEDRALAVES.—En el coche matrícula M. 74275, conducido por Mariano Muñoz Sánchez, de 27 años de edad que venía de Casavieja ocupado por varias personas que habían ido a presenciar un encuentro de fútbol, al llegar al kilómetro 33 de la carretera de Alarcón-Plasencia sufrió un accidente al romperse una de las ballestas delanteras precipitándose contra una de las cunetas.

El accidente sobrevino al no poder esquivar el chófer un enorme bache que existe en la carretera.

Únicamente hay que lamentar un herido, Máximo Sáez Quiroga, de 23 años, el cual venía al lado de una de las puertas que se abrió cayendo el joven que aprisionado por el estribo sufrió la fractura de una pierna y otras lesiones de pronóstico reservado.

Fuó trasladado a Piedralaves y atendido por el médico de la localidad.

Esperaban noticias del accidente y se produjo otro

PIEDRALAVES.—Al saberse en esta localidad que se había producido el accidente del coche en el que iban varios vecinos, un crecido número de personas salió a la carretera deseando tener noticias. En este momento pasó por allí el taxi matrícula M. 94692, conducido por Julián

Donativos recibidos para las andas de la Virgen de Sonsoles

Suma anterior, 40.478,50 pesetas.

Excelentísima señora Condesa de Crecente y hermanas, 1.000 pesetas; doña Julia Herrero, 5; don Rogelio Gómez, 10; don José Ruiz Ortiz y señora, 25; don José Rico Berrocal, 5; don Ovidio Berón y señora, 5; don Emilio Soriano, 12 50; don Marcelino García, 5; doña Angeles Moyano, de Crespos, 5.

Suma y sigue, 41.551,00 pesetas

Los donativos pueden entregarse en los comercios de Nieta de Eusebio A. Pérez; Viuda de Yáñez; La Flor de Castilla y señor Kaiser.

Registro Civil

Nacimientos: Manuel Jiménez Martínez, en Feria, 6; Dionisio Elena Prieto, en Cobaleda, 18.

Dr. Eusebio Núñez

Director del Sanatorio Psiquiátrico de Segovia
Enfermedades nerviosas y mentales
Consulta en Avila viernes y sábados
Esteban Domingo, 9

O. N. de Ciegos

Delegación de Avila: Vostado 7.
(Sorteo del día 12 de abril)
Premiado con 50 pesetas, el número 297. Y con 5 pesetas los terminados en 97

CARTELERA

Espectáculos anunciados
Cine Gredos.—«Lo que nunca muere» (3)
Gran Cinema.—«Juntos hasta la muerte» (S. C.).
Moralidad.—(1) Todos, incluso niños (2) Jóvenes. (3) Mayores. (3-R) Mayores, con reparos. (4) Gravemente peligrosa.
El anuncio de los espectáculos no significa recomendación de los mismos.

Tribunal de Oposiciones a ingreso en el Magisterio Nacional (MAESTRAS)

El próximo día 19, a las seis de la tarde, deberán presentarse las señoras opositoras a ingreso en el Magisterio Nacional, convocadas con fecha 22 de noviembre de 1954 en la Escuela del Magisterio de esta Capital al fin de proceder al sorteo que señalan las disposiciones vigentes.

Al siguiente día, 20, y a las nueve de su mañana, darán comienzo los Ejercicios en la Escuela Nacional de niñas Grupo de Santa Teresa de Jesús, sito en la calle de Eduardo Marquina de esta Ciudad. La secretaria del Tribunal, María del Sagrario A. Familiar.

Escuelas del Magisterio (Maestras y Maestros) de Avila

Matrícula de ingreso

Los aspirantes al examen de ingreso en la próxima convocatoria del mes de junio, podrán efectuar su matrícula durante todos los días hábiles del presente mes de abril, en las horas de 11 a 13, cumpliendo los siguientes requisitos:

1.º Instancia en modelo oficial firmada por el interesado y debidamente reintegrada.

2.º Certificación de estudios expedida por el Instituto de Enseñanza Media a que corresponda, acreditando haber efectuado el depósito de derechos para la expedición del Título de Bachiller Elemental.

3.º Certificación de nacimiento.

4.º Certificado médico en que se acredite no padecer enfermedad contagiosa, ni defecto físico. Quienes padezcan defecto físico acompañarán copia de la debida concesión de dispensa del mismo

5.º Certificación de la Alcaldía sobre su conducta social y política.

6.º Certificación del párroco sobre su conducta moral y religiosa.

7.º Certificación, en las alumnas, de tener aprobado el examen de reválida del cuarto curso de las Enseñanzas de Hogar del Bachillerato.

8.º Dos fotografías en tamaño «carnet».

9.º Abonar los siguientes derechos:

En papel de pagos al Estado, 15 pesetas.

En sellos móviles, dos de 0,25 pesetas.

Dos sellos de la Mutualidad de una peseta.

Por derechos de examen y «carnet», 17,50 pts. en metálico.

Los beneficiarios de Familia Numerosa de 1.ª categoría abonarán en papel de pagos al Estado 7,50 pts. y en metálico 12,50 pesetas. Los de 2.ª categoría solamente 7,50 pesetas en metálico. Acompañando en ambos casos,

«Los cepos, enemigos de la escopeta»

(Viene de 3.ª página)

fin desolador de esta clase de caza es claro.

Claro que, también hay otro remedio que resultaría sumamente eficaz. La Guardia Civil sorprendió todos los días a furtivos pero, como su labor es ardua y difícil, se vería enormemente facilitada si, en los pueblos, donde todo el mundo sabe qué caza fuera de la ley, se denunciara a estos infractores. No cabe duda que ello redundaría en beneficio de todos los honrados cazadores que legalmente, salen a expandir sus aficiones cinegéticas cuando su trabajo se lo permite.

Dos muertos y un herido con una ráfaga de ametralladora

PONTESTURA (Italia).—Un cadete del Ejército italiano ha matado a dos personas hoy y herido a otra, con una ráfaga de ametralladora, contra un camión cargado de vecinos de un pueblo, que regresaban de una excursión. El cadete se hallaba de guardia en un depósito de municiones. El cadete fué detenido más tarde por un sargento de Carabineros, junto a una estación del transbordador en el Po.—EEE.

además de todos los documentos y reintegros mencionados, una copia del «carnet» de Familia Numerosa y renovación vigente.

Plan de 1950

Solamente podrán efectuar su matrícula aquellos aspirantes a quienes se haya concedido Dispensa de Escolaridad en forma y plazo reglamentarios. La inscripción podrá efectuarse en los mismos días y horas anteriormente señalados, presentando:

1.º Instancia de modelo oficial debidamente reintegrada.

2.º Documento acreditativo de la dispensa de escolaridad concedida.

3.º Abonar los siguientes derechos: En papel de pagos al Estado, 75 pesetas. Sellos móviles de 0,25 y sellos de la Mutualidad de Enseñanza Primaria, de una peseta, en número igual al de asignaturas del curso en que se matriculan. Derechos en metálico, visado de «carnet», etc., 75 pesetas.

Los beneficiarios de Familia Numerosa de 1.ª categoría en papel de pagos al Estado abonarán 37,50 pesetas y en metálico 45 pesetas. Los de 2.ª categoría solamente 15 pesetas en metálico.

Quienes hayan de matricularse por asignaturas sueltas, abonarán 20 pesetas en papel de pagos al Estado, un sello móvil de 0,25 pesetas y otro de la Mutualidad de una peseta, 15 pesetas por derechos de examen, sellos, etc., y además 5 pesetas por visado de «carnet» cuando sea una sola asignatura.

Si la matrícula es de más de una asignatura abonará por cada una de ellas en papel de pagos al Estado, sellos móviles y de la Mutualidad como el caso anterior y en metálico 10 pesetas. Además abonará 5 pesetas por visado de «carnet» y 10 pesetas por derechos de inscripción.

Los directores.

Gabinete Electro-Radiológico

Dr. Tomé

Rayos X (fijo y portátil). Tomografías. Radioterapia profunda

Corrientes. Diatermia

Onda corta (fijo y portátil)
Rayos Ultravioleta e Infrarrojo

Sustituye el cristalino del ojo por uno de plástico

NUEVA YORK.—El doctor Harold Riley, oftalmólogo londinense, ha inventado una técnica revolucionaria para operar las cataratas, que consiste en reemplazar el cristalino del ojo por una lente de plástico. Una operación normal de cataratas remueve la lente dañada del ojo, destruyendo la visión, que se restaura sólo parcialmente con el uso de lentes ópticas especiales montados en espejuelos.

La técnica del doctor Riley consiste en reemplazar el cristalino por uno hecho de plástico acrílico, de unos siete milímetros de diámetro, que se injerta en la córnea.

Según informes médicos, las dos terceras partes de los pacientes de Riley recuperaron una visión de 20/30, que es superior al promedio de visión en los Estados Unidos. El doctor Riley ha estado haciendo esta operación durante los últimos cinco años.

CLINICA DE SAN JOSE

Dr. RIAZA, Cirujano

HABITACIONES PARA OPERADOS Asistido por Religiosas Siervas de María

CONSULTA DE DOCE A DOS

Bajada de San Roque a Santo Tomás, Teléfono 698.—AVILA